

## RÉUNION PLÉNIÈRE

# Hannah Elizabeth Interior Design : une touche anglaise à l'Orangerie

En juin, les Entrepreneurs de l'Auxois étaient les invités de l'une de ses adhérentes, Hannah Pursell, qui a élu domicile à l'Orangerie du château d'Aisy-sous-Thil qu'elle a transformée en bureau d'architecte d'intérieur et show-room.

**H**annah, présentez-nous votre entreprise :  
métier, effectifs...

Je suis décoratrice et architecte d'intérieur depuis une dizaine d'années, et je propose des prestations pour particuliers et professionnels dans toute la Bourgogne et au-delà. Je suis diplômée en design d'intérieur de Rhodéc International et l'Université Métropolitaine de Londres.

La décoration et l'architecture ne sont pas seulement un métier pour moi, ce sont de véritables passions et moteurs de vie. Cette dynamique, je la mets à disposition de mes clients.

Originaire de Grande-Bretagne, j'ai eu la chance de visiter et de vivre dans plusieurs pays, comme le Japon. J'ai donc baigné dans différentes cultures, différents styles, et j'apporte cette diversité dans mon travail. J'attache une grande importance à la conversation, l'écoute, le respect de la personnalité, du caractère, des goûts et desirs de mes clients qui sont ma priorité.

Mon bureau et mon show-room sont installés depuis un an à l'Orangerie du château d'Aisy-sous-Thil. Je travaille seule, mais je m'entoure de différents prestataires qui ont toute ma confiance.

### Quels sont vos projets à court ou moyen termes ?

J'envisage de trouver le temps de faire les reportages photos des réalisations que j'ai effectuées depuis 4 ans, de mettre mon site à jour avec les photos, de publier plus régulièrement sur mon activité et de continuer à sensibiliser le public sur l'importance d'un intérieur où on se sent bien et qui est le lien direct avec notre bien-être qui, dans un monde en difficulté, devient de plus en plus important pour se recenser et s'ancrer afin d'affronter le beau et le moins beau de la vie, le plus sereinement possible.

### Selon vous, que pensez-vous de vivre et travailler sur le territoire ?

Bonne question ! En général, je trouve bien de vivre et travailler à la campagne : j'ai la chance d'aller toutes les semaines en ville donc j'ai



À gauche, Christophe Gilles, président du club des Entrepreneurs de l'Auxois  
À droite, Hannah Pursell.

la meilleure des deux vies. Mais un regroupement des informations pour s'installer et vivre dans la région serait une bonne chose. Il faudrait aussi davantage de médecins et spécialistes santé. Mais je crois que cela devient un problème bien plus généralisé.

Concernant la mobilité sur le territoire, cela reste un problème notamment pour les familles avec enfants et adolescents, au niveau des activités extrascolaires par exemple, et plus tard pour les études...

 [hannahelizabeth-id.com](http://hannahelizabeth-id.com)

 /HannahElizabethInteriorDesign

 /hannahelizabethinteriordesign

AGENDA

Prochain rendez-vous

**INTERCLUBS  
AUXOIS-  
CHÂTILLONNAIS**

le jeudi 4 juillet 2024 à  
Châtillon-sur-Seine

LA PLÉNIÈRE EN IMAGES

# Chez Hannah Elizabeth Interior Design



Une trentaine d'adhérents étaient présents lors de cette visite.



Hannah Elizabeth pense et conçoit ses projets à travers des croquis réalisés à la main de manière traditionnelle.



Un show-room pour accueillir ses clients.



Le siège de l'entreprise d'Hannah est à l'Orangerie du château d'Aisy-sous-Thil.



La réalité virtuelle présentée par Luc Demongeot.



Nager dans les océans avec les baleines dans un monde virtuel.



Un food truck sur place pour se restaurer.



Avec le casque, comme si on y était.



Des barnums pour s'abriter de la pluie qui a copieusement arrosé la soirée.